

城南中学校研究主題 学び合い、認め合い、高め合う生徒の育成をめざして



今日は終業式です。生徒のみならず、先生にとっても、どんな一学期だったでしょうか。自分自身で手応えを感じたことはありましたか？

また、ここはこうした方がよかったかと反省していることはありましたか？今一度一学期を振り返り、ノートに成果と課題を書いてみてください。

書いてみることで、これから夏休みをどう過ごしていくべきなのか、はつきりしてきます。たくさん書いた人はそれだけ充実した一学期だった証です。そして、さらに良くなるように今日から、自

一学期終了 夏休みへ



城南中学校便り



7月19日 (金曜日)

発行 新宮市立城南中学校
発行責任 校長 中田善夫
〒647-0033 和歌山県新宮市
清水元1-5-44
学校ホームページ
http: jchranwkpshinu. sakura.ne.jp

分を取り組むことを書き出して
みましよう。あとは実行あるのみ。
自分で決めたことを一日一日
少しずつ積み重ねると知らぬ
間に少しずつ自信が生まれます。
そして気がつけば、大きな成果
になっていきます。「やればでき
る」ではなく「やらなきゃでき
ない」のです。夏休みが終わった
時、「充実していたなあ。」と
笑顔で振り返られるように今
日から自分の意志で歩み始めま
しょう。行動してこそ、変化は
必ず起こります

熱中症予防等 健康管理をしつ
かりして、2学期には全員元気
に登校してきて下さい。(写真
は壮行会の様子です。)

1年2組 学級通信むすび第26
号に掲載された「言葉はこころ」
を紹介します。

言葉はこころ
ひとつの言葉でけんかして
ひとつの言葉で仲直り
ひとつの言葉で涙を流し
ひとつの言葉で笑い合い
ひとつの言葉で頭が下がり
ひとつの言葉でいがみ合う
ひとつの心を持っていく

山東師範大学生との交流7月12日



12日(金) 後、1年
に山東師 生から3
範大学か 年生のク
ら大学生、ラスに大
大学院生、学生が入
大学関係 り、山東
者、引率 省や中国
の方等総 について
勢40余名 の授業を
が国際交 してくれ
流で来校 ました。
されました。 生徒た
度は、生徒たちと一緒に授業を
受けました。

今年度は、まず、校舎見学と
各クラスの授業を参観し、その



ゲストティーチャー授業



一学期、ゲストティーチャー
を招いた授業を行いました。1
年生は、喫煙防止講座を開催し
ました。3年生は、税の仕組みを学ぶ租
税教室を開催しました。生徒た
ちは講師の先
生のお話に真
剣に聞き入っ
ていました。
2年生は2学
期に生命の誕
生を学ぶ思春
期講座を予定
しています。

夏季郡総体の報告

7月13日



◇女子テニス団体戦 1回戦 惜敗、個人戦 渡上・野平組1回戦で敗退、新谷・丸山組ベスト8、竹嶋、平美組ベスト8、ベスト8の2組は、県大会出場

◇男子テニス団体戦 3位 個人戦 久保・丸山組1回戦で敗退、辻本・中野組2回戦敗退、宮地・吉本組 ベスト8 ベスト8は県大会出場へ

◇卓球男子 団体 3位 個人戦 久可くん7位 県大会出場へ

◇卓球女子 団体 優勝 個人戦 大浦さん5位、岩澤さん6位 女子団体と個人2人 県大会出場へ

◇バスケット男子 初日リーグ戦 対緑丘中勝利、2日目トーナメント戦2回戦対那智中 勝利、決勝は対近大新宮中学校 勝利し優勝 県大会出場へ

◇バスケット女子 初日リーグ戦 対光洋中 敗退 2日目2回戦 対近大新宮中学校 勝利、決勝は対光洋中 延長戦1点差で勝利、優勝！県大会出場へ

◇バレー部 予選リーグ 対宇久井中 勝利、次は対那智中 敗退、翌日のトーナメントでは、対潮岬中 大逆転し勝利。準決勝で対串本中 惜敗。3位に入賞

◇バドミントン男子 団体 3位 シングルス：大山くん準優勝 県大会出場

◇バドミントン女子 団体 3位 ダブルス：天野川・東原組3位、日浦・谷口8位 シングルス：ベスト8に、近藤さん、中村さん、中浦さん 県大会出場へ

◇野球部 準決勝で対那智中・宇久井中に勝ち、決勝 光洋・近大新宮中に5対4でサヨナラ負け。準優勝 県大会出場

◇サッカー部 準決勝 対潮岬中 PK戦 勝利、決勝では、対光洋・那智中 惜敗するも、準優勝 県大会出場へ

保護者の方々の温かいご声援のおかげで、生徒達は最後まで頑張りました。お忙しい中、お越しいただきありがとうございました。

体育で合気道

7月8日



体育の授業で新宮市にある合気道熊野塾の場師範の田坂先生に来て頂き、2年生が合気道の指導を受けることになりました。

ふるさとの文化に触れる市のモデル事業です。合気道で一番大切なのは、「正しい姿勢」。

生徒たちは、最初は戸惑いながらも、だんだん合気道の世界に入って、表情がとても柔らかくなっていききました。正しい姿勢は、スポーツはもちろん、日々の生活態度、そして授業態度にも当てはまります。日常生活の態度について正しい姿勢を保っているのか、振り返るよい機会になりました。

2年生の生徒たちは、とってもいい表情で、指導を受け、どんどん正しい姿勢になっていきます。この授業の様子は、紀南新聞、熊野新聞、ZVでも紹介されました。

育友会 懇談会



6月24日(月)生徒会・育友会懇談会が開催されました。自己紹介の後、生徒会役員の生徒達が19(水)に開催された生徒総会で話し合われた内容等について育友会役員の保護者の方々に説明し、よりよい学校生活を送るために熱心な協議が行われました。

育友会の保護者の方々から全面的な応援を約束され、生徒会役員の生徒達も、とても満足感の大きな懇談会となりました。

懇談会には、紀南新聞社、熊野新聞社の記者さんも取材に訪れました。紀南新聞 6/26号、熊野新聞 6/30号にも記事掲載されました。

1学期学校へのご協力ありがとうございました。夏休みに入りますが3年生は三者面談が予定されています。よろしくお願いいたします。また県大会に出場する選手も体調を整えて頑張ってください。このQRコードは城南中ホームページです。

